



Des plats sur-mesure

Autre singularité du Diplomate : la possibilité de commander 48 heures à l'avance certaines pièces d'exception qui seront préparées à la demande pour les clients. Épaule d'agneau de lait confite toute la journée, carré de cochon ibérique d'une tendreté incroyable, sole meunière de 500 grammes, voire plus, ou encore Mont d'Or rôti au four, ces options sur-mesure ont déjà conquis les habitués.

Le Diplomate, c'est une adresse de confiance, portée par une équipe sincère, jeune, engagée, où le goût a toujours le dernier mot. Le genre de lieu qu'on adopte sans le dire trop fort, pour être sûr d'y trouver encore une table.

